

## 24h-Bikepacking/VC-Brunch bei Traumwetter

*msa* - Zum zweiten Mal veranstaltete der Verein diesen Anlass. Rund 25 Veloclub-Mitglieder hatten sich angemeldet und fanden sich am Startort ein. Ziel beim Bikepacking ist es, während 24 Stunden verschiedene, vorgegebene Touren zu absolvieren. «Streckenplaner» Thomas Wegmüller hat 17 abwechslungsreiche Touren erstellt und den Teilnehmern die notwendigen GPS-Koordinaten zugeschickt. Insgesamt konnten so theoretisch 1222 km und über 20'000 Höhenmeter pedaliert werden. Ob via Bözberg ins Fricktal, auf den Üetliberg, über die Lägern oder auf den Zugerberg – in jede Himmelsrichtung verteilen sich die geländegängigen Drahtesel innert kürzester Zeit. Per Whatsapp schickte man sich in regelmässigen Zeitabständen gegenseitig Fotos und kurze Erlebnisberichte. Dass es bei den sommerlichen Temperaturen auch mal

eine Pause in einer schattigen Gartenterrasse oder gar eine Abkühlung in den Seen oder Flüssen gab, ist selbstverständlich. Vor Einbruch der Dunkelheit musste dann allmählich eine passende Unterkunft gesucht werden. Ob dabei in der Natur ein mitgenommenes Zelt aufgestellt wurde, oder aber die Nacht unter einem fremden Dach verbracht werden konnte, war jedem Teilnehmer selber überlassen. Auf alle Fälle haben sich am Sonntag alle beim Forsthaus müde, aber gesund wieder eingefunden, um sich beim VCH-Brunch wieder zu stärken.

Vielen Dank dem Organisator und dem fleissigen Helferteam am gemütlichen VC-Brunch beim Forsthaus. Es war ein erlebnisreiches Wochenende für alle Beteiligten.



**Geissfluhgrat 908 m.ü.M**

**Auf dem höchsten Punkt des Kanton Aargau angekommen!**

